
Herr Rudolf Hoffstadt fragt nach, was der Sanierung der Brandschäden in der Siegparkhalle im Wege 
stehe. 
 
Erste Beigeordnetet Prinz-Klein entgegnet, dass es sich um einen Versicherungsfall handele. Das bedeutet, 
dass die Verwaltung im engen Austausch mit der Versicherung stehe. Hier stehen Abstimmungen und 
Prüfungen noch aus. Dies könne von Seiten der Versicherung noch etwas dauern, da die Halle nur 
teilbeschädigt sei und die Kosten, welche übernommen werden, einer genaueren Überprüfung bedürfen.  
 
Herr Stefan Stommel fragt nach, wann es zur Erneuerung des Flutlichts am Sportplatz Eitorf kommen 
werde.  
Frau Prinz-Klein teilt mit, dass hierfür zunächst der neue Haushalt in Kraft zu setzen sei.  
 
Seine zweite Frage beziehe sich auf das geplante Kleinspielfeld. Der Planungszustand zwei werde bereits 
ein halbes Jahr „mitgeschleppt“. Er fragt nach, ob eine Firma beauftragt wurde, die Planung mit den 
neuen Rahmenbedingungen zu überarbeiten und wenn ja, mit welchen zeitlichen Vorgaben. 
Beigeordnete Prinz-Klein entgegnet die Beantwortung der Frage zur Niederschrift zu geben.  
 
Anmerkung der Verwaltung 
Die Beschlusslage ist bei Amt 60 bekannt. Die weiteren Planungen zum Kleinspielfeld erfolgen im An-
schluss an die Planungen zum Kunstrasenaustausch. 
        


